



笑顔 あいさつ 東っ子



学習とスポーツに燃える2学期にしよう

町水泳記録会（6年生）

リオで開催されたオリンピックに感動の涙を流された方も多かったのではないのでしょうか。小さい頃から夢を持って練習に励み、家族や友だちの支え、コーチ等の指導、そして本人の素直な気持ちが素晴らしい活躍に結びつきました。

本校でも夏休み中、多くの大会に参加しました。町水泳記録会では6年生が素晴らしい泳ぎで大活躍しました。7月下旬のちびっこ相撲全国大会（国技館）では相撲部の3名が真っ正面からの素晴らしい取組をしました。男子団体は県で優勝しており、会津美里町で開催された東北大会では準優勝に輝きました。水泳部は喜多方市の水泳大会に参加し、参加した種目の多くで優勝しました。合唱部は両沼耶麻音楽祭（合唱）に参加して優良賞でした。陸上部と合奏部も練習に励んでいます。子どもたちのがんばりに拍手をおくります。また、保護者の皆様のご協力に感謝します。

25日から2学期が始まりました。始業式では全校生に次のことを話しました。①めあてをかなえるために実行すること②友だちを大切にすること③先生の言うことをしっかり聴くことです。

自分の夢に近づくために、素直な気持ちで先生や保護者のいうことを聴き、努力を続けることのできる心身ともにたくましい子どもを育てていきたいと考えております。2学期もご支援とご協力をよろしくお願い致します。



夏休みの宿題は提出できたかな？

いわきのアクアマリン（水族館）やスパリゾートハワイアンに行ったり、お母さんやお父さんの実家で過ごしたり、子どもたちは楽しかった思い出をたくさん話してくれました。

しかし、夏休みの宿題をしないで、提出できない人がいます。私は夏休みが終わる頃、泣きながら宿題をしていました。生きる力をつけるには

- ① 宿題は必ずやり遂げる。
- ② 提出物は忘れずに提出する。

ことが基本です。学年が上がったからと子どもに任せっきりにしていませんか？

誰でもつらいことより楽な方を選んでしまいます。小学生はお家の人のチェックが必要です。しっかりできていれば認め、できなければできるだけ励ましてやり遂げさせましょう。提出できない児童はゲームを何時間もしているようです。

校内水泳記録会では多くの保護者の方から応援をいただき、子どもたちは最後まで一生懸命泳いでいました。自分への挑戦をしている姿をみるのもとってもうれしいことですね。2学期も精一杯がんばっている姿をたくさん見ていただきたいと思います。

9月の主な行事予定

- 1日（木）安全点検
水泳記録会（2年・5年）
- 3日（土）リレーカーニバル（陸上部）
- 5日（月）幼小交流
- 6日（火）避難訓練（幼小合同）
- 8日（木）クラブ活動
- 12日（月）交通教室（1・2年・幼）
- 13日（火）交通教室（3・5・6年）
- 15日（木）児童会委員会活動（反省）
- 19日（月）（祝）敬老の日
全会津小学校相撲大会
- 20日（火）児童会委員会活動（組織）
- 21日（水）体験入学（オーストラリアより）
- 22日（木）（祝）秋分の日
- 23日（金）授業研究会（短縮4校時）
- 24日（土）6学年PTA行事
- 27日（火）町陸上記録会（5・6年）
応援をよろしくお願いいたします。
- 28日（水）同 予備日
- 30日（金）鼓笛パレード
（南小⇒東小）

東っ子の様子(7・8月)

(ホームページ「校長室のブログ」にも掲載しています。)



合唱部の発表(体育館で)



ちびっこ相撲全国大会(国技館で)



P T A 奉仕作業(除草)



町水泳記録会(全員のがんばりに拍手!)



校内水泳記録会(6年生)



校内水泳記録会(3年生)

※ P T A 奉仕作業にご協力いただき、ありがとうございました。きれいに整備された学習環境の中で子どもたちのがんばる力を伸ばしていきたいと思ひます。